

Jueves, 27 de Abril de 2017



Hemeroteca



Versión Impresa

Publicidad



ZACATECAS EN 20 años Imagen

EL PERIÓDICO DE LOS ZACATECANOS imagenzac.com.mx

CAPITAL ESTADO FRESNILLO GENTE SEGURIDAD PAÍS MUNDO DEPORTES OPINIÓN



Promueven estrategias de salud para migrantes

Redacción 19-11-2015 18:20 hrs

Compartir



Cortesía / Se puso en marcha el primer curso- taller de Promoción de Salud de la Población Migrante.

ZACATECAS, ZAC.- Raúl Estrada Day, secretario de Salud de Zacatecas (SSZ), puso en marcha el primer curso- taller de Promoción de Salud de la Población Migrante con la participación de los auxiliares en la materia, de los Estados Unidos de América (EUA).

Estrada Day dio la bienvenida los auxiliares que participan en el intercambio anual establecido desde hace varios años y en la Iniciativa Binacional Zacatecana de Salud (Ibiza), quienes compartirán sus experiencias en el vecino país del norte.

Recordó que el 13 de noviembre de 2010, el gobernador Miguel Alonso Reyes firmó un convenio de colaboración con la Iniciativa de Salud de las Américas de la Universidad de California en Berkeley.

Fue así -agregó el funcionario-, en un evento que se llevó a cabo con la participación de la comunidad y las Federaciones de Clubes Zacatecanos en California, como nació la Ibiza.

Destacó que las fronteras de Zacatecas son binacionales, dada la magnitud que tiene la migración. De ahí el compromiso del mandatario, que permitió crear la iniciativa que mejoró las condiciones de salud de los zacatecanos en EUA.

Ante Bianka Aguilar, representante de Ibiza, señaló que la SSZ ha establecido cuatro acciones en pro de migrantes: consultas con atención integrada de línea de vida, ferias de la salud, talleres y visitas de supervisión estatal y jurisdiccional.

Estrada Day informó que los migrantes sufren padecimientos infecciosos y de desnutrición, crónico-degenerativos, accidentes, violencia e intoxicaciones por pesticidas, enfermedades de transmisión sexual y cerebro vasculares, entre otras.

A nombre de Xóchitl Castañeda, directora de Ibiza, Bianka Aguilar, señaló que los esfuerzos realizados durante la primera etapa (2010 - 2015) constituyen un paso significativo hacia mejorar la calidad de vida de los zacatecanos más allá de las fronteras.

*Comunicado oficial

PREGUNTA DE HOY

Usted, ¿ha presenciado algún delito?

- Sí, yo fui la víctima
- Sí, solo fui testigo
- Sí, intervine en el hecho
- Sí, hui del lugar
- No

LO MÁS LEÍDO

El Runrún: Regalan celulares en precampaña

Aplicará Tránsito fotomultas en el boulevard

Toñita, la única autoridad policiaca de Jiménez del Teul

Al tiempo

El porqué impunidad a gobers del PRI

Hallan desfalco por \$ 280 mil en Catastro

'Los Simpson' bromean sobre los primeros 100 días de Trump

Cárcel a quien amedrente a los deudores

Todo por no distinguir



3 Energy-Killing Foods

Boost your energy level every day by never eating these 3 foods

GUNDRY MD™

[\[Watch Now \]](#)

IMPRESO DE HOY

Tags

salud migrantes ssz estados unidos ibiza comunicado



Weird New Focus Gadget Gives ADHD Sufferers Laser Sharp Focus

Early adopters report being able to "Focus in like a Laser Beam," stopping ADHD in it's tracks.



NOTAS RELACIONADAS



ZACATECAS, ZAC.- Autoridades estatales informaron que en los 58 municipios del estado, donde se hubo elecciones para elegir

ZACATECAS.- Con la participación de supervisores de educación básica, la Secretaría de Educación (Seduzac) realizó el

ZACATECAS.- Francisco Ibargüengoytia Borrego, secretario de Infraestructura, informó que, a la fecha, la construcción del Centr

¿Quiénes Somos? | Publicidad | Contacto | Hemeroteca | Versión Impresa



Todos los derechos reservados GRUPO EDITORIAL ZACATECAS S.A. DE C.V.- De no existir previa autorización, queda expresamente prohibida la publicación, retransmisión, edición y cualquier otro uso de los contenidos de este portal.